

A LA MESA DEL PARLAMENTO

Ismael Sánchez Castillo, diputado del **Grupo Parlamentario Adelante Andalucía (AA)**, con arreglo a lo previsto en el Reglamento de la Cámara, formuló a la **Consejería de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación** la siguiente:

PREGUNTA CON RUEGO DE CONTESTACIÓN ESCRITA

relativa a:

Personas en situación de dependencia en el municipio de Mairena del Aljarafe (Sevilla)

PREGUNTAS

- 1.- ¿Cuántas personas tienen solicitada la valoración del Sistema de Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las Personas en Situación de Dependencia en la actualidad, en este municipio?
- 2.- ¿En este municipio, cuántas personas tienen realizada la valoración del Sistema de Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las Personas en Situación de Dependencia en la actualidad? ¿En qué grados y niveles? ¿Cuántas sin grado?
- 3.- ¿Cuántas personas tienen realizado el Plan Individual de Atención (PIA) y qué prestaciones tienen garantizadas, en este municipio?
- 4.- En este municipio, ¿qué tiempo medio existe desde la solicitud hasta la valoración? ¿Cuánto, de media, desde la valoración y la realización del Plan Individual de Atención (PIA)? ¿Cuánto tiempo pasa desde la realización del Plan Individual de Atención (PIA) y el ejercicio efectivo de las prestaciones y servicios?
- 5.- ¿Qué presupuesto tiene previsto destinar la Junta de Andalucía en materia de dependencia en este municipio en el año 2021?

Parlamento de Andalucía, a 22 de junio de 2021



Ismael Sánchez Castillo